



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT
REPUBLIK INDONESIA**

**LAPORAN SINGKAT
KOMISI VI DPR RI: BIDANG INDUSTRI, PERDAGANGAN, KOPERASI DAN UKM,
BUMN, DAN INVESTASI**

Tahun Sidang	:	2016-2017
Masa Persidangan	:	IV
Jenis Rapat	:	Rapat Dengar Pendapat Pendapat (RDP) Komisi VI DPR RI dengan: <ol style="list-style-type: none">1. Deputi Bidang Usaha Industri Agro dan Farmasi Kementerian BUMN RI;2. Direktur Utama PTPN III <i> Holding</i> (Persero) beserta Para Direktur Utama Anak dan Cucu Perusahaan.
Sifat Rapat	:	Terbuka
Rapat ke	:	16 (enam belas)
Hari/Tanggal	:	Kamis, 6 April 2017
W a k t u	:	Pukul 13.45 s.d. 18.45 WIB
Tempat	:	Ruang Rapat Komisi VI DPR RI
Ketua Rapat	:	Bowo Sidik Pangarso (Wakil Ketua Komisi VI DPR RI/F-PG) didampingi oleh: <ol style="list-style-type: none">1. Ir. H. Teguh Juwarno, M.Si. (Ketua Komisi VI DPR RI/F-PAN);2. Mohamad Hekal, M.B.A. (Wakil Ketua Komisi VI DPR RI/F-P. Gerindra);3. Ir. H. Azam Azman Natawijana (Wakil Ketua Komisi VI DPR RI/F-PD);4. H. Inas Nasrullah Zubir, BE., S.E. (Wakil Ketua Komisi VI DPR RI/F-P. Hanura).
Sekretaris Rapat	:	Wahyu Prameswari, S.H., M.Si. (Kabagset. Komisi VI DPR RI)
A c a r a	:	Membahas Kinerja Perusahaan (Operasional dan Keuangan), termasuk Anak dan Cucu Perusahaan.
Hadir	:	<ol style="list-style-type: none">1. dari 48 Anggota Komisi VI DPR RI.2. Deputi Bidang Usaha Industri Agro dan Farmasi Kementerian BUMN RI beserta jajaran;3. Direktur Utama PTPN III <i> Holding</i> (Persero) beserta Para Direktur Utama Anak dan Cucu Perusahaan beserta jajaran.

I. PENDAHULUAN

1. Rapat Dengar Pendapat Komisi VI DPR RI dengan Deputi Bidang Usaha Industri Agro dan Farmasi Kementerian BUMN RI dan Direktur Utama PTPN III *Holding* (Persero) beserta Para Direktur Utama Anak dan Cucu Perusahaan dibuka pukul 13.45 WIB dan rapat dinyatakan terbuka untuk umum.

2. Ketua Rapat menginformasikan bahwa agenda RDP hari ini Kamis, 6 April 2017 adalah membahas kinerja perusahaan (operasional dan keuangan), termasuk anak dan cucu perusahaan.
3. Ketua Rapat memberikan kesempatan kepada Deputi Bidang Usaha Industri Agro dan Farmasi Kementerian BUMN RI dan Direktur Utama PTPN III *Holding* (Persero) beserta Para Direktur Utama Anak dan Cucu Perusahaan untuk menjelaskan mengenai kinerja perusahaan (operasional dan keuangan), termasuk anak dan cucu perusahaan.
4. Ketua Rapat memberikan kesempatan kepada Anggota Komisi VI DPR RI untuk memberikan tanggapan dan pendalaman atas penjelasan Deputi Bidang Usaha Industri Agro dan Farmasi Kementerian BUMN RI dan Direktur Utama PTPN III *Holding* (Persero) beserta Para Direktur Utama Anak dan Cucu Perusahaan.

II. KESIMPULAN

1. Rapat Dengar Pendapat diskors dan akan dijadwalkan kembali dalam waktu dekat. Jawaban atas pertanyaan lisan Anggota Komisi VI DPR RI yang berkembang dalam RDP hari ini agar dijawab secara tertulis dan disampaikan kepada Komisi VI DPR RI, paling lambat hari Kamis, 13 April 2017.
2. Komisi VI DPR RI meminta agar PTPN III *Holding* (Persero) menyampaikan neraca rugi//laba yang sudah diaudit atau minimal sudah merupakan hasil keputusan RUPS.

III. PENUTUP

Rapat ditutup pada pukul 18.45 WIB.